

Le média-bus, l'affaire d'un seul personnel?

Comme il est demandé beaucoup de changements au personnel chargé de l'ex UML, son mode de fonctionnement, et qu'il reste encore plus à imaginer ce que devra/devrait être le service de l'atelier itinérant quand on évoque de plus en plus la notion d'Atelier Mobile un peu partout.

On pourrait légitimement se demander si sa présence plus importante en action à Mérignac, ou sur de nouvelles missions, ne pouvait s'accompagner d'une autre éventualité tout aussi "révolutionnaire".

Et si le médiabus de Canopé Gironde n'était plus uniquement la chose d'un (seul) personnel en particulier, conduit par un (seul) personnel en particulier, animé par un (seul) personnel en particulier?

Si l'on admet que tout doit changer dans nos fonctions missions, horaires, actions, etc... et que donc l'animateur exUML peut se trouver dans l'espace numérique à animer un atelier tablettes et chocolat avec des personnels du second degré, pourquoi ne peut on pas imaginer que "-----" soit en capacité de prendre le médiabus, pour se rendre à "-----" pour assurer un service de proximité quel qu'il soit ?

Car le média-bus et son fonctionnement n'est pas ou plus une excroissance autonome de Canopé Gironde, encore moins depuis que ce service n'est assuré que par un seul personnel au lieu de deux, mais désormais un prolongement...

Donc peut être qu'un jour l'enseignant affecté à l'atelier itinérant sera dans une école avec un véhicule léger pendant que "-----" sera en train d'utiliser le média-bus dans une action de proximité....

Bien entendu on peut imaginer des solutions mixées, à plusieurs en fonction de la politique de proximité décidée par Canopé de la Gironde.